
平成 27年 6月 9日 

にしおわりエフエム番組審議会事務局 

 

 

にしおわりエフエム第１４回番組審議会 議事録 

 

 

１．開催日時 

平成 27年 6月 9日（火）16時 00分から 17時 30分 

 

２．開催場所 

西尾張シーエーティーヴィ株式会社 会議室 

 

３．出席者 

番組審議委員：鈴木尚英委員長、加藤俊男委員、小川英範委員、東嶋とも子委員、 

川原史子委員、山口精宏委員、伊藤幸丈委員 

 

西尾張シーエーティーヴィ㈱：中野治也(営業センター長)、飯田浩平(営業センター)、 

神田雅司(営業センター) 

 

４．議事内容 

 （１）実績等報告 

近況報告として 4月 26日実施の統一地方選挙の開票中継、5月 30日実施の「デニス

お笑いライブ」について説明。その他、生放送番組のパーソナリティ出演 2部編成に

ついても説明。 

（２）その他 

〈スポンサー契約について〉 

・ 野田塾のスポンサー契約は大丈夫か？ 

  ⇒本年度より減額。その他、大口のスポンサーの継続も厳しい状況なので、新規の継続

契約を増やすことを目標に今期は営業をしている。 

〈生放送番組内コーナーについて〉 

・ 「今日は何の日」は前回のご指摘から海部津島の情報を発信。 

⇒行政からも積極的な情報発信をしてほしい。 

 



〈職場体験について〉 

・ 体験だけじゃなく、生徒自身に情報を持ってきてもらうのも良い。 

・ 台本やマニュアルを作っておいて、緊張を和らげるような工夫をした方が良い。 

（職場体験に限らず、初めて出演するゲストが来やすい環境を作る） 

  〈聴取率について〉 

・ どのように聴取率をとっているか？ 

⇒リクエストミュージックのリクエスト数で聴取率を図っている。また、以前はプレ

ゼント企画の応募数でも図っていた。 

  〈海部地域盛り上げ隊について〉 

・ 活動状況は？ 

⇒一部メンバーがサブメンバーに交代したが、今年も夏祭りを中心にイベント出演の

予定。 

  〈その他〉 

・ 直近で迷い犬の案内をしたところ、すぐに飼い主が発見されたことがあった。 

・ 英会話教室をスポンサーにして、スピードラーニングのような教材を放送するのもお

もしろい。 

・  

 

 

 次回審議会開催を 7月 28日と決定し今審議会を終了。 

以 上 

 

文責：西尾張シーエーティーヴィ株式会社 飯田浩平 


